

## ABSTRAK

Anggaran merupakan suatu alat perencanaan serta sebagai alat penilaian kriteria kinerja. Oleh karena itu, dalam penyusunan anggaran tersebut, *top manager* perlu melibatkan bawahan agar anggaran yang disusun dapat merepresentasikan kebutuhan dan dapat melakukan penilaian atas pencapaian anggaran. Bawahan dianggap memiliki informasi yang lebih dibandingkan dengan *top manager*, sehingga dengan adanya anggaran partisipatif bawahan dapat mengkomunikasikan informasi yang dimiliki kepada *top manager*. Namun, anggaran partisipatif juga dapat memberikan dampak negatif berupa terjadinya *budget slack*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari informasi asimetri dan *budget emphasis* terhadap hubungan antara anggaran partisipatif dengan *budget slack* pada PT. Sinar Sosro Kantor Penjualan Wilayah Jawa Barat Selatan. Hipotesis yang diajukan adalah anggaran partisipatif berpengaruh signifikan terhadap *budget slack*. Informasi asimetri Informasi asimetri memoderasi hubungan anggaran partisipatif dengan *budget slack*. *Budget Emphasis* memoderasi hubungan anggaran partisipatif dengan *budget slack*.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif verifikatif dengan bersifat kausalitas dan PT. Sinar Sosro Kantor Penjualan Wilayah Jawa Barat Selatan sebagai objek penelitian. Pemilihan sampel menggunakan metode populasi sehingga seluruh populasi dijadikan sampel, yaitu seluruh pegawai PT. Sinar Sosro KPW Jawa Barat Selatan yang terlibat dalam proses penyusunan anggaran sebanyak 30 responden. Metode analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis dalam penelitian yaitu dengan menggunakan regresi linier sederhana dan *moderate regression analysis*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) anggaran partisipatif tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *budget slack*, tetapi memiliki koefisien negatif, yaitu semakin tinggi anggaran partisipatif maka *budget slack* dalam penyusunan anggaran akan semakin rendah. (2) Variabel informasi asimetri dan *budget emphasis* merupakan pemoderasi hubungan anggaran partisipatif terhadap *budget slack*.

Kata kunci : Anggaran Partisipatif, Informasi Asimetri, *Budget Emphasis*, *Budget Slack*.